



Bundesministerium
für Verkehr und
digitale Infrastruktur



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR VERKEHR



Einladung zum Bürgerfest anlässlich des Spatenstichs für die Ortsumfahrung B 34 Oberlauchringen

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

zum langersehnten feierlichen

Spatenstich für den Bau der Ortsumfahrung B 34 Oberlauchringen am Donnerstag, 27. Juli 2017 um 11:00 Uhr

darf ich Sie im Namen des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur und des Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg, recht herzlich einladen.

Der Spatenstich findet nahe der zukünftigen Trasse der Ortsumfahrung, ca. 300 m hinter dem Ortsausgang Oberlauchringen in Richtung Klettgau (Erzingen) statt. Treffpunkt ist der Parkplatz des Friedhofs Oberlauchringen.

Nach der Begrüßung durch Frau Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer, Regierungspräsidium Freiburg, folgen die Ansprachen des parlamentarischen Staatssekretärs beim Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur, Herrn Norbert Barthle, MdB sowie des Landesministers für Verkehr Baden-Württemberg, Herrn Winfried Hermann, MdL.

Im Anschluss an den feierlichen Spatenstich lade ich Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, im Namen der Gemeinde Lauchringen vor Ort zum anschließenden gemütlichen Ausklang recht herzlich ein. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung vom Jugendblasorchester Lauchringen.

Ich freue mich auf Ihr Kommen!

Ihr

Thomas Schäuble
Bürgermeister